



Kunst-Kultur-Kapelle Eisbach

(Prälat-Buchholz-Straße 7, 53639 Königswinter-Eisbach)

Die Kunst-Kultur-Kapelle Eisbach öffnet wieder ihre Türen
am Sonntag, dem 07. September 2025, um 19:00 Uhr zu einem
Balladenabend von Sigrid Sorge-Ploeger
mit musikalischer Begleitung von Edgar Zens:

„Ich hab' es getragen sieben Jahr...“



Sigrid Sorge-Ploeger rezitiert frei Balladen u.a. von Johann Wolfgang von Goethe, Friedrich Schiller, Theodor Fontane, Heinrich Heine und Otto Ernst. Für die musikalische Begleitung sorgt Edgar Zens an der Orgel mit den „Vesper Voluntaries“ des englischen Komponisten Edward Elgar.

Vielleicht erinnern Sie sich noch an die eine oder andere spannende Ballade aus Ihrer eigenen Schulzeit? An die drei unheimlichen Hexen am Brückenkopf, den übermütigen Zauberazubi, die Liebesprobe im Löwengarten, den getreuen Archibald, den todesmutigen Retter am Bahngleis, den gutmütigen alten Gutsherrn aus dem Havelland etc.? Lassen Sie sich überraschen, schwelgen Sie in Erinnerungen und freuen Sie sich auf eine interessante kurzweilige Veranstaltung!

Anschließend gibt es bei einem Getränk Gelegenheit, ins Gespräch zu kommen und den Abend nachklingen zu lassen.

Der Eintritt und Getränke sind frei — Spenden werden jedoch gerne für die Ukraine und den Unterhalt der Eisbacher Marienkapelle entgegengenommen.

